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環境及衞生委員會  

第十二次會議工作報告  

環境及衞生委員會於二零一七年十一月三十日舉行第十二次

會議，討論了以下事項：  

( a )  地下污水渠及雨水渠狀況勘探及修復工程—第一階段 (環境

及衞生委員會文件 137/17)  

委員會原則上支持是次勘探及修復工程，希望渠務署向立

法會申請撥款後，在工程展開前充分諮詢當區區議員及持

分者意見，盡早透過秘書處向委員交代具體工程細節及時

間表，並採取妥善的環境衞生、交通、噪音及工業安全的

預防措施。  

( b )  要求月輪街明渠增設上蓋  解決曼克頓山臭味污染 (環境及

衞生委員會文件 138 /17)  

委員會歡迎渠務署接納委員意見，署方亦正式提出了上蓋

覆蓋工程的初步計劃。委員會並要求署方盡快在日後的會

議上交代具體的工程計劃及時間表。此外，委員會要求署

方短期內改善上址明渠的臭味問題及加強日常清潔，上述

議題將列入跟進事項，待署方準備有關資料後再作討論，

以便盡早落實有關工程。  
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( c )  戊 戌 年 深 水 埗 區 年 宵 市 場 簡 介 (環 境 及 衞 生 委 員 會 文 件

139 /17)  

委員會備悉上述報告，期望委員協助推廣區內年宵市場，

並感謝食物及環境衞生署 (食環署 )積極跟進有關事宜。  

( d )  新春熟食小吃墟市 (環境及衞生委員會文件 140/17)  

深水埗區議會關注貧窮及少數族裔工作小組正在進行區內

墟 市 研 究 ， 計 劃 在 報 告 完 成 後 向 政 府 反 映 結 果 及 提 出 建

議。此外，委員會請食環署向相關部門了解設立熟食小吃

墟市的最新發展。  

( e )  跟進妥善處理通州街天橋底無家者現況 (環境及衞生委員

會文件 141 /17)  

委員一致要求政府部門立即就通州街天橋底的問題立即採

取聯合行動，拆除木板屋及加強執法，並向真正有需要的

露宿者提供適當協助。同時，相關政策局及部門亦需研究

可行方案，以長遠解決露宿者住屋問題。  

( f )  促請政府各部門合力處理兼善里內僭建物及雜物阻塞行人

路問題 (環境及衞生委員會文件 142 /17)  

委員會要求食環署及相關部門跟進委員就處理兼善里內僭

建物及雜物的意見，並於會後與當區區議員討論加強有關

行動。  
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(g )  九龍西區地政處、警務處、食物環境衞生署、環境保護署、

渠務署、路政署、海關及漁農自然護理署針對區內環境衞

生、野鳥及家禽市場搬遷等問題的報告 (環境及衞生委員會

文件 143-150/17)  

委員備悉上述八份報告的內容。  

委員會轄下工作小組報告  

( a )  環境保護工作小組報告 (環境及衞生委員會文件 151 /17)  

委員會通過上述報告。  
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